
MÁRCIO PINHO REACENDE PREOCUPAÇÃO COM COBRANÇA DE
ESGOTO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Em sessão ordinária realizada nesta terça-feira, 7, o Vereador do PSC, Márcio Pinho,
apresentou requerimento na Casa de Leis, solicitando informações ao Poder Executivo sobre
a efetivação do tratamento de esgoto no Município.
De acordo com o legislador, o pedido se deve ao fato de que há um grande interesse por
parte da população, uma vez que a taxa de tratamento de esgoto é cobrado de todos os
munícipes.
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